

WIR MACHEN MIT!

# MÄH- FREIER MAI



## Was steckt dahinter?

Die Aktion <Mähfreier Mai> kommt ursprünglich aus Großbritannien, dem Land, das eigentlich für sehr feine Rasenkultur bekannt ist. **Dazu wird der Rasen im Mai komplett in Ruhe gelassen und nicht gemäht.**

## Was bringt das?

Viele Insekten befinden sich Anfang Mai noch in ihrer Winterstarre im trockenen Laub oder in Pflanzenstengeln. **Das frühe Mähen bringt diese <schlafenden> Tiere in Gefahr, weil sie einfach überfahren werden.** Kultivierte Rasenflächen beinhalten nur eine geringe biologische Vielfalt. Denn langstielige und seltenere Blumen haben keine Chance zu wachsen, da sie immer wieder abgemäht werden.

**Wird das Mähintervall auf einen Monat ausgedehnt, klettert die Nektar- und Pollenproduktion einer Wiese bis auf das Zehnfache.** Die Insekten und Vögel finden dann viel mehr Nahrung.

## Was heißt das für Sie?

**Den ganzen Mai werden unsere Rasenflächen nicht gemäht und Sie können hoffentlich viele Blumen, Kräuter, Insekten, Schmetterlinge und Vögel auf den Wiesen beobachten!**

**Lassen Sie uns die Natur unterstützen! Wir rechnen fest mit Ihrer Geduld und Ihrem Verständnis!** Bei Rückfragen zu dieser Aktion stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihre GENO50

